

サルビア

平成31年1月29日 第50号

全校漢字検定 ～集中して取り組みました～

1月7日（月）、始業式が終わった後の2校時は、全校漢字検定でした。

どの児童も冬休み中にしっかりと練習をしてきたようで、真剣な表情で問題に取り組んでいました。

漢字を読み書きすることは、すべての学習の基礎となります。各学年で学習したことをしっかりと身に付けて、次の学年へと進級・進学して欲しいと思いました。



6年 租税教室 ～お褒めの言葉をいただきました～

1月15日（火）6校時、6年生では一般社団法人伊勢崎法人会の方を講師としてお招きし「租税教室」を開催しました。

講師の方は、日頃の生活と税金との関わりについて、パワーポイントを用いて、わかりやすく説明してくださいました。

例えば、「銭湯、サウナ、温泉、プールで、税金がかかるのはどれ？」とか、テレビで活躍している子役の画像を映し出しながら、「小学生でもお金をかせいだら税金を払わなければいけない？」等、子どもたちは自分の考えを挙手で表現しながら聞いていました。

講義終了後、校長室にて講師の方から「落ち着いて真剣に、素晴らしい態度で聞いてくれました。」とのお褒めの言葉をいただきました。6年生、着実に成長しています。



書き初め ～1月31日まで展示しています～

冬休み中の練習の成果を発揮して、思い切り力強く、丁寧に書いた書き初めを、今月末まで展示しています。

是非ご覧ください。

